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Ｑ．以前から要望があり現在も検討
中とされる箕面－豊中間のスク
ールバス増便に関して、教員がも
っと働きかけて早急の解決をお
願いしたい。 

(2010年6月3日受理分) 
 
Ａ．5月7日および20日の回答にもあ
ります通り、要望につきましては、
外国語学部からスクールバス運
行の担当部署である学生部学生
課に対して、再三にわたって伝え
ています。担当部署から「現在、
対応策を検討中」との回答があっ
ても、さらに要望は伝えているの
であり、教職員はこのことについ
て手を拱いているわけではない
ことをご理解下さい。 

 (2010年6月7日回答)  
 


